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«Fino a oggi la città ha dato molto ai due atenei in termini di soldi, servizi e sedi». Ricordato l’impegno del sindaco in questa direzione

«Gorizia merita la facoltà di architettura»
Cingolani (Pd): basta con la folle e devastante competizione fra Udine e Trieste

«La rivalità tra l’Università
diTriesteequelladiUdinecon-
tinuaabruciaredenaropubbli-
co.AGoriziaeraprevistounisti-
tuto di ricerca che avrebbe do-
vuto ospitare un Master sul ri-
schio idrogeologico, gestito in-
sieme dalle due Università. Si
era ristrutturata apposta villa
Ritter. C’erano anche i soldi
percreareunlaboratoriostabi-
le di ricerca e sperimentazio-
ne, che avrebbe reso utile e at-
traenteilMasterperglistuden-
ti. Ma per anni le due Universi-
tà non sono riuscite a mettersi
d’accordo, e tutto è naufragato,
nellanegligenzadeipolitici»: è
quanto sostiene Giuseppe Cin-
golani,segretariodelPartitode-
mocratico di Gorizia.

«Si è così arrivati a creare
due corsi uguali e paralleli, ge-
stiticiascunodaun’Università:
un altro doppione – aggiunge
Cingolani–completamenteinu-
tile.Il laboratoriononsi faràei
soldi residui saranno usati per
interventi di protezione civile.
Questoincredibilespreco diri-
sorse va interrotto immediata-
mente. Le due Università do-
vrebbero concentrare le pro-
prie energie in aree specifiche
e distinte, in modo da offrire
un’offerta specializzata e di al-
to livello. Invece stanno dupli-
cando quasi tutti i corsi e le fa-
coltà».

L’ultimo esempio, ricorda
l’esponente del Pd – è quello

dellafacoltàdiArchitettura.«A
Trieste la facoltà è priva di una
sede adeguata. Per allestirne
unanelcapoluogogiulianoser-
vonomilionidieuro.Nellostes-
so tempo si sta pensando ad
aprire un corso di laurea in ar-
chitetturaaCividale,nell’ambi-
to dell’Università di Udine,
spendendo anche qui milioni
di euro. Che senso ha tutto ciò,
quandoaGoriziasonogiàdispo-
nibili gli spazi per ospitare la
facoltà, senza spendere nulla?
L’assessore regionale Rosolen
ha dichiarato più volte di voler
aprire una nuova stagione di
collaborazione trai due atenei,
ponendo fine alla folle e deva-
stante competizione. Il sindaco
Romoli si è impegnato a porta-

re Architettura a Gorizia. A tut-
ti i livellis’insistesullanecessi-
tàdirazionalizzareerisparmia-
redenaro pubblico. Le difficol-
tàeconomichedelleUniversità
sono note».

«Il territorio goriziano e le
sue istituzioni hanno dato mol-
toalledue Università, intermi-
ni di soldi, servizi, sedi. Anche
per questo – continua – merita
unsegnodiattenzionedaparte
deidue atenei, che dovrebbero
superare il loro inutile antago-
nismo.ArchitetturaaGoriziasi-
gnificastopaglisprechi,svilup-
podellanostracittà,avviodella
collaborazione costruttiva tra
le Università, fine delle chiac-
chiereeiniziodeifattidaparte
della politica».


